

Rencontre internationale des Maladies Rares



29/30
septembre
2017

Samedi 30/09 à 8h30

Et si c'était une maladie rare?

Conférence professionnels de la santé

Lieu: LNS, Dudelange - présidé par R. Jaussaud (Nancy)

8h30: Propos officiels (Ministres de la Famille/Education Nationale Supérieure/Santé)

9h00-13h00: Conférences

Comment penser aux maladies rares en MG?

Intervenants: M. Mucke (Bonn), R. Hoffmann-Dorninger (Vienne)

Neuropathies, douleurs, amyloïdose portugaise, approche génétique

Intervenants: de Heidelberg, Nancy (R. Jaussaud), Bruxelles, Luxembourg (G. Lefort) avec plusieurs interventions de patients concernés